

En conformidad a lo establecido por la Ley 18695 Orgánica Constitucional de Municipalidades cumpla con entregar al Honorable Concejo Municipal la siguiente Cuenta de la Gestión Municipal correspondiente al año 2022.

Durante el año 2022 y producto de la Pandemia del Corona Virus que afectó al mundo y nuestro país, repercutió en la producción de bienes y servicios, lo que se tradujo en el incremento de precios de los insumos y materiales, teniendo como consecuencia el atraso en la ejecución de algunos proyectos en la comuna.

Sin embargo, a pesar de esta demora, una vez más, se destaca la inmensa inversión realizada, que sobrepasa los dos mil millones de pesos, y se traduce en el mejoramiento de las condiciones de vida de los sanrafaelinos.

La inversión realizada en infraestructura, salud, educación, equipamiento comunitario, vialidad, cultural y social, es gracias al apoyo y colaboración de nuestras Autoridades Nacionales, Regionales, y Provinciales, quienes han contribuido al éxito de nuestra gestión municipal.

De igual modo reiterar una vez más, mi gratitud y reconocimiento, al primer Alcalde de la comuna, Don Gunther Wettke Pfeifer, por su esfuerzo y sacrificio, tanto en la creación del Comité Pro-Comuna, como la creación de la misma, lo que ha permitido convertirnos en la próspera comuna que hoy somos.

También el reconocimiento al H. Concejo Municipal a quienes agradezco sinceramente su constante respaldo, a la comunidad organizada, sus Dirigentes Vecinales, Sociales, Deportivos, Adultos Mayores y de Centros de Padres, que han trabajado junto a sus Autoridades comunales; y por supuesto a los funcionarios municipales, funcionarios de educación y funcionarios de salud.

Para todos ellos mis más sinceras felicitaciones y agradecimientos por su trabajo permanente a favor de los vecinos y vecinas de San Rafael.

**Claudia Díaz Bravo
Alcaldesa**